



OREJA VIAL DEL INGRESO SUR A PUENTE INDUSTRIAL, EN BOCA SUR.

Inician cambios en el tránsito en el ingreso a población Boca Sur

El próximo martes 26 de agosto comenzarán a implementarse los cambios de tránsito en Boca Sur, que permitirán utilizar parte de la nueva infraestructura del Puente Industrial para el traslado hacia Concepción. La medida beneficiará tanto a vehículos particulares como al transporte público, y responde a la necesidad de descongestionar uno de los puntos más críticos de la Ruta 160 y reducir los riesgos asociados al cruce ferroviario de Daniel Belmar.

“En el caso del transporte público vamos a iniciar el día martes, a eso del mediodía, con los primeros servicios que van a empezar a circular desde la salida de Boca Sur, fundamentalmente Daniel Belmar, hacia el norte, y son tres líneas básicamente que se ven afectadas o que van a cumplir esta tarea, que son San Pedro del

Mar, San Pedro y Llacolén. Lo que le pedimos a las personas es que puedan informarse también de estos cambios a través de los sitios oficiales”, señaló el seremi de Transportes, Patricio Fierro.

“Hoy en día desde la salida de Daniel Belmar son tres pistas de salida por la mañana en horario punta, pero se enfrentan con un semáforo que tiene un tiempo bastante largo porque debe beneficiar el paso de la Ruta 160 en dirección a San Pedro de la Paz. Y ahí, cuando da el verde, se genera una situación de inseguridad vial que hemos visto cómo ha cobrado derechamente vidas de nuestros vecinos. Ahora esta situación cambia: pasamos de tres pistas a una pista, pero con salida continua y dinámica”, agregó el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Sporrer. ☺